


Das Magazin von Eurowings 

AUCH DIGITAL IM WINGS
CONNECT PORTAL

WINGS

NIMMT EUCH MIT AUF EINZIGARTIGE REISEN

**Schnell weg: Deutschlands
schönste Ausflugsziele**

Quick escape: Germany's
prettiest vacation spots

**Pfade finden: neue Wege
durch die Berge Armeniens**

New trails: scouting out
Armenia's mountains

How Jeddah's
modern makers
celebrate
tradition

Besuch in Al-Balad

Für: Aufsteiger**For: Climbers****Flair: Modern-alpin****Vibe: Modern alpine****Preis: €€-€€€****Price: €€-€€€**

Workation oder Wanderausflug: Der Anstiz Hohenegg ist eine gute Basis
 Workation or walking break: Anstiz Hohenegg is a great base for both

... in den Bergen ... in the mountains

Mitten auf einer sonnigen Lichtung versteckt in einem Tannenbaumwäldchen auf einem Höhenzug im Allgäu liegt der **Anstiz Hohenegg**, eine fast 300 Jahre alte Alpenhütte. Wer jetzt an Lederhosen, Kuhglockenläuten und bunt bemalte Bauernschränke denkt, liegt zwar nicht ganz falsch. Aber die Gastgeber – Bierbrauer aus Augsburg – haben hier Details wie Jagdtrophäen, Massivholzwände und Omas erste Ski geschickt mit italienischen Designersofas, modernen Kücheninseln und trendigen Naturmaterialien kombiniert. Aber keine Bange: Das Stockbrotgrillen am Lagerfeuer lässt man sich auch hier nicht nehmen. Rucksäcke und Wanderkarten mit Routenempfehlungen durch Flussebene oder in die Berge liegen bereit.

Ausflugstipp: Der Rundweg entlang des Eistobels führt vorbei an strudelnden Stromschnellen und Wasserfällen. Ein Picknick auf dem Gipfel des Ibergs gibt Ausblick auf das Westallgäu.

Tucked away in a pine forest in a sunny clearing on an Allgäu mountain is **Anstiz Hohenegg**, an alpine chalet dating back almost 300 years. If you're imagining lederhosen, cowbells and ornate farmhouse cupboards, you're not far off the mark. Yet this chalet's beer-brewer hosts from Augsburg have skilfully combined rustic details such as hunting trophies, solid wood walls and granny's first skis with Italian designer sofas, modern kitchen islands and on-trend natural materials. And don't worry, guests can still toast bread on sticks over the campfire if they so wish. Rucksacks and hiking maps are available with recommended routes through river plains and into the mountains.

Day trip: The circular path through the Eistobel nature reserve passes swirling rapids and waterfalls, while a picnic on the summit of the Iberg mountain has views of western Allgäu.

ANSITZ-HOHENEGG.DE

➔ Memmingen